

Les Nouvelles Ecosse  
Le quinze février 1860.

Mon cher ami.

Je vous ai écrit, il y a dix jours, quand j'étais à les Grandes Clutes. Je suis ici depuis le jeudi dernier, et lorsque j'étais arrivé, je fus une lettre à notre bon ami, Castin, et je pense qu'il a celle-là aujourd'hui. Aussitôt que je revins à Halifax, la semaine dernière, j'envoyai un télégraphe à Toronto, pour Castin disant que j'ai encore la vie, et demander qu'il écrirait à ma chère mère. J'ai l'espérance qu'il l'a reçu. J'eus un assez mauvais voyage, mais je me porte bien maintenant, et je mettrai à la voile cette après-midi, par l'Africa de Boston. J'ai l'intention de rester en Angleterre

T. Henry Sturges, Esq.

Box 346

Toronto,  
C. W.

J. H. H.

Fecam.

J. B. Castelnau